

Jean-Paul II

Apôtres des laïcs pour des temps nouveaux

01/01/2002

Dans son livre “;Levez-vous, allons!” Jean-Paul II évoque sa vocation et son ministère épiscopal. Au fil de cette méditation, il écrit:

“En octobre 2002, j'eus la joie d'inscrire au registre des saints Saint Josémaria Escriva de Balaguer, fondateur de l'Opus Dei, prêtre zélé, apôtre des laïcs pour des temps nouveaux.

.....

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-cm/article/jean-paul-ii-3/](https://opusdei.org/fr-cm/article/jean-paul-ii-3/)
(02/02/2026)